

حسنة الاسواق فسيحة الشوارع تحقها البساتين من جميع جهاتها والعيون الجارية وبجارجها نهر ماء شديد الحرارة يصب في بركة عظيمة وقد بنى عليها بيتان احدهما للرجال والآخر للنساء والمرضى يستشفون بهذه الحمة ويأتون اليها من اقاصى البلاد وهنالك زاوية للواردين ينزلون بها ويطعمون مدة مقامهم وهي ثلاثة ايام عمر هذه الزاوية احد ملوك التركان ونزلنا في هذه المدينة بزواية الفنى اخى شمس الدين من كبار الفتيان ووافقنا عنده يوم عاشوراء فصنع طعاما كثيرا ودعى وجوه العسكر واهل المدينة ليلا وافطروا عنده وقرأ القرآء بالاصوات الحسنه وحضر الفقيه الواعظ مجد الدين

grande et possédant de beaux marchés et de larges rues. Des jardins et des sources d'eau vive l'entourent de toutes parts. Proche de ses murailles coule un canal, dont l'eau est très-chaude et tombe dans un grand étang. On a bâti près de celui-ci deux édifices, dont l'un est consacré aux hommes et l'autre aux femmes. Les malades viennent chercher leur guérison dans cette source d'eau thermale, et s'y rendent des contrées les plus éloignées. Il y a là une zâouïah pour les voyageurs; ils y logent et y sont nourris tout le temps de leur séjour, c'est-à-dire trois journées. Elle a été construite par un roi turcoman.

Nous logeâmes à Bursa dans la zâouïah du jeune-homme Akhy Chems eddîn, un des principaux jeunes-gens, et nous passâmes près de lui le jour de l'âchoûrà (10 de moharram). Il prépara un grand festin, et invita les chefs de l'armée et des habitants de la ville, pendant la nuit. Ils rompirent le jeûne chez lui, et les lecteurs du Coran firent une lecture avec leurs belles voix. Le légiste et prédicateur Medjd eddîn Alkoûnewy (de Konieh) était présent; il prononça un ser-